

4.7 millones de empresas y personas han pedido aplazar el pago de créditos por la pandemia: ABM

 sinembargo.mx/19-05-2020/3789427

Por, Redacción / Sin Embargo

19 de mayo de 2020



Alrededor de 4.7 millones de empresas y personas han solicitado a sus bancos diferir el pago de deudas, informó hoy la ABM.

Ciudad de México, 19 de mayo (SinEmbargo).– La **Asociación de Bancos de México (ABM)** informó que aproximadamente **4.7 millones** de empresas y personas han solicitado **aplazar el pago de créditos** por cuatro y hasta seis meses sin generar comisiones e intereses moratorios.

Luis Niño de Rivera, presidente de la ABM, informó en un encuentro con el grupo parlamentario de Acción Nacional en el Senado que el programa para diferir pagos de capital e intereses ha beneficiado a micro, pequeñas y medianas empresas, así como a tarjetahabientes, clientes de créditos empresariales, hipotecarios y a personas físicas con actividad empresarial.

El pasado 25 de marzo la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) informó que las instituciones financieras nacionales deberán diferir hasta por cuatro meses la totalidad de los saldos de créditos de vivienda, automotrices, personales, de nómina, tarjetas de crédito y microcréditos.

La medida, de carácter temporal, podrá ser ampliada hasta por un par de meses más de los cuatro base y consistirá en diferir parcial o totalmente los pagos de capital (o de intereses) de la totalidad del adeudado. Arturo Herrera, Secretario de Hacienda, planteó en su cuenta de Twitter que la medida se tomó para ayudar en esta coyuntura sanitaria a las personas con un crédito y que tengan dificultad para pagarlo.

En el evento celebrado hoy, Carlos Rojo, presidente ejecutivo de la ABM, llamó a reforzar la cultura del ahorro, “especialmente en un momento en que la crisis ha provocado que se incrementen los retiros parciales a las Afore como ayuda para el desempleo”, señaló la ABM en un comunicado.

Por su parte, el vicepresidente Eduardo Osuna destacó que el principal reto que enfrentará la banca será apoyar a sus clientes para que puedan seguirse refinanciando. “Lo fundamental, afirmó, es que la cultura de pago prevalezca en el país”, expuso.